

Ejecutan a mando de la Marina

Los reportes policíacos señalan que la víctima fue atacada por sujetos armados mientras circulaba a bordo de su camioneta

Nación



Intenta saquear rancho de Ancira

Las explosiones de las motos fueron confundidas con balazos por elementos preventivos. Un menor fue asegurado por la Policía Estatal y otro más, por la Policía Municipal



LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Sábado 9 de Noviembre de 2024

Año XXXVIII No. 13,623
Monclova, Coahuila



GRAMMY 2025 La más nominada

Con 11 nominaciones, Beyoncé es la artista que más menciones ha recibido este año por Cowboy Carter, el álbum en el que mezcla country, R&B y pop acústico

MOSAICO



Cuentan hospitales con código Mariposa

Como parte de las acciones que desde Inspira Coahuila se han detonado para atender de manera integral la salud mental de las y los coahuilenses

DEL SERVICIO DE GRÚAS

Sancionan a policías por favorecer empresa

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Castigan a elementos de Seguridad Pública y de Tránsito por su intromisión en los servicios de arrastre de vehículos al favorecer a Grúas Salas y no al municipio que también

Promueven a Grúas Salas y no al municipio que también cuenta con unidades para dar esta atención a los ciudadanos.

Mario Dávila Delgado, alcalde de Monclova, mencionó que un caso reciente se dio la madrugada de ayer, un oficial llamó a mencionada grúas, pero afortunadamente el municipio ejecuto a tiempo el movimiento y se pudo hacer que se retiraran los de



Mario Dávila Delgado, alcalde.

esta empresa con las ya no tienen convenio.

LOCAL / PÁG. 2

Tardaría seis años remate de AHMSA

Se espera que el tiempo sea menor, dado el interés que existe por parte de diferentes empresarios en adquirirla

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Hasta 6 años podría tardar concluir el proceso de quiebra de una empresa, sin embargo en el caso de AHMSA se espera que sea menor el tiempo, por el interés que existe de algunos inversionistas en adquirirla.

El Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción CMIC, Humberto Prado Montemayor informó que de acuerdo a pláticas



Hasta 6 años se podría tardar concluir el proceso de quiebra de Altos Hornos de México.

Hubo tiempo suficiente como para que los compradores y todos tengan expectativa, ahorita están ahí agazapados esperando que se dé la quiera”

HUMBERTO PRADO
Presidente de la CMIC

sostenidas con el actual Conciliador del Concurso Mercantil, Víctor Manuel



Aguilera, se indicó que por lo regular los procesos de quiebra son tardados.

Son procesos que pueden tardar años para po-

der realizar la venta o remate de bienes, y que incluso hay casos en los que han tardado hasta 6 años.

Esto significa que a pesar de la declaratoria de quiebra, no implica que se vaya a concretar la venta de la empresa para el pago a trabajadores y acreedores de manera inmediata, sino que se tiene que llevar un proceso.

Comentó que en el caso de AHMSA se espera que el tiempo sea menor, debido a al interés que existe por parte de diferentes empresarios en adquirirla, por lo que se puede iniciar en poco tiempo la venta de la acerera como un todo o en partes.

Lo que puede retrasar el proceso, es el llegar a un acuerdo en cuanto al valor de los bienes, por lo que primero se tiene que realizar el avalúo de la empresa y sus equipos.

LOCAL / PÁG. 2



Alonso Ancira echo al “cesto de la basura” a la región y a los trabajadores.

Acabó Ancira con 82 años de historia

La mala administración, el saqueo y dispendio convirtieron una empresa rentable en chatarra

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Alonso Ancira Elizondo aventó al “cesto de la basura” a la región Centro y los trabajadores, ante la manera irresponsable en la que dirigió la empresa y que al final de cuentas la llevó a la quiebra, terminando con una empresa de 82 años, informó el Diputado Local Luis Jaime Ponce Ortiz.

LOCAL / PÁG. 2

Emigra mano de obra monclovense

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Un total de 120 personas encontraron fuera de Monclova una mejor oportunidad de empleo donde les ofrecen estabilidad laboral, mejores salarios y prestaciones.

La región centro está “muerta” en cuanto fuentes de empleo lo que los llevó a que desde hace dos meses trabajen en Ramos Arizpe donde laboran 4 días de siete y siete para



Encontraron fuera de Monclova una mejor oportunidad para laborar.

dedicarle los fines de semana a la familia.

Juan Carlos González, Supervisor de producción en la empresa Automotriz, mencionó que hay 40 per-

sonas más a la espera de trabajo en esa industria al ver que les otorgan mejores condiciones laborales que empresas de la región.

LOCAL / PÁG. 2



LA VOZ

JUNTA 2 CUPONES COMO ESTE

CON DIFERENTE FECHA Y CANJÉALOS POR UN BOLETO PARA GANAR

UN AUTO ATTITUDE 2024

Y GRANDES PREMIOS DEL SORTEO CANACO



CANACO MONCLOVA



ACUDE A NUESTRAS INSTALACIONES DE 9:00 AM A 7:00 PM

9 DE NOVIEMBRE